

Stellungnahme Landschaftskonzeption Kanton Thurgau

Die Stellungnahme wurde am 23. Dez 2025 um 11:12:57 Uhr erfolgreich übermittelt.

Thematik:

Landschaftskonzeption Kanton Thurgau

Teilnehmerangaben:

FDP.Die Liberalen Thurgau
Geschäftsstelle
Weinfelderstrasse 84
8580 Amriswil

Kontaktangaben:

Amt für Raumentwicklung
Verwaltungsgebäude
Promenadenstrasse 8
8510 Frauenfeld

E-Mail-Adresse: sekretariat.are@tg.ch
Telefon: +41 58 345 62 50

Teilnehmeridentifikation:

191465

Text-Rückmeldungen

Bereich	Kapitel	Antrag / Bemerkung	Begründung
Landschaftskonzeption Kanton Thurgau	Warum braucht es eine kantonale Landschaftskonzeption?	Dokument ganzheitlich nicht publizieren.	Es ist ein schönes Dokument mit schönen Bildern. Ein offizielles Dokument zur Landschaftskonzeption sollte jedoch auch konkrete Massnahmen beinhalten. Keinerlei Rechtsverbindlichkeiten bewirkt, dass es einfach nur ein teures Bilderbuch ist. Weiter besteht Gefahr, dass dieses Dokument in Widerspruch zur Landschaftsschutz und dem Ausbau erneuerbarer Energien steht. Der Bund empfiehlt ein solches Dokument zu erstellen, er befiehlt es nicht.
Landschaftskonzeption Kanton Thurgau	Warum braucht es eine kantonale Landschaftskonzeption?	Beantwortung der Fragen: 1. Wie lautete der genaue Auftrag für das Erstellen dieses Dokuments? 2. Was hat das Erstellen dieses Konzepts gekostet? 3. Und wem soll dieses Konzept in dieser Form etwas nützen?	Dieses Dokument bringt den Kanton nicht weiter. Vor allem Frage drei sollte vor der Erstellung eines solchen Dokuments genau gestellt werden. Was ist der Sinn eines 105 Seitenigen Berichts, der keine rechtliche Verbindlichkeit besitzt?
Landschaftskonzeption Kanton Thurgau	Warum braucht es eine kantonale Landschaftskonzeption?	Der Kanton Thurgau soll dem Bund mitteilen, dass die Erstellung solcher Dokumente zu einem teils ineffizientem Einsatz von Steuergeldern führt.	Der Bund ermuntert den Kanton zu solchen Übungen, in dem er finanzielle Unterstützung zusagt —> Offenbar lässt man sich von solchen Zuschüssen ermuntern, ohne die Sinnfrage genau zu stellen.